

Le premier vide-greniers de la paroisse de Vionnaz

Dans l'optique de prendre soin de notre planète, la paroisse de Vionnaz a décidé d'agir en faveur de l'environnement, dans une démarche écoresponsable motivée par l'encyclique *Laudato Si'* publiée en 2015 dans laquelle le pape François nous invite à « miser sur un autre style de vie » (n° 203).

TEXTE ET PHOTOS PAR VANESSA GONZALEZ

Au petit matin du 27 avril, le Cocom et quelques bénévoles se pressent autour de l'église pour installer les stands restauration de l'événement. Au programme, barbe à papa, crêpes, pâtisseries et sandwiches et pour épancher les petites soifs, cafés, thés, bières et vin de la famille Beltrami, paroissienne de Vionnaz, étaient au rendez-vous.

Une vingtaine d'exposants sont venus vendre tout ce qui gêne à la maison, c'est, bien sûr le principe du vide-greniers !!! Toute la matinée, aux abords de la magnifique église de Vion', les visiteurs ont pu chiner, fouiller, pour trouver l'objet rare et il y en avait pour tous les goûts: vêtements, jouets, livres, bibelots, bijoux...

Le but avoué de ce vide-greniers n'était pas tant de faire du commerce mais plutôt de créer des liens, rassembler la communauté. Cette matinée a été « bénie de DIEU » par une météo ensoleillée et venteuse... l'Esprit Saint, peut-être!!!

Les acheteurs ainsi que les vendeurs du vide-greniers ont été sensibilisés au travail de l'association SOS futures mamans. Chacun a été invité à faire une donation de vêtements pour enfants dans un grand panier dans l'église.

Le Conseil de Communauté remercie tous les bénévoles qui l'ont aidé à mettre sur pied cette manifestation, en particulier Patricia et Dionis.



Patricia Rama et Dionis Bressoud.

Cette première aventure a remporté un vif succès. On se donne d'ores et déjà rendez-vous au printemps 2025 pour la deuxième édition qui, on vous le promet, se déroulera sur toute la journée.

En Suisse, 80% des mamans de moins de 25 ans qui élèvent seules leurs enfants n'ont pas les moyens de vivre sans assistance. C'est pourquoi, depuis 1974, SOS futures mamans leur apporte une aide concrète pour leur permettre d'accueillir et d'élever leurs enfants en toute dignité.

Pour plus d'informations:

Centre de Saint-Maurice – 024 485 30 30



Aurel.



Lara, Tessa, Lou-Anne et Noélie.



Melvin et Clémence.